

**Les meilleurs
compétiteurs
régionaux se sont
retrouvés hier à
Riedisheim pour y
disputer les
championnats d'Alsace
en technique et en
combat. Joli niveau
d'ensemble, et très
peu de surprises.**

Comme on s'y attendait, les épreuves techniques («katas») ont été largement dominées par les Haut-Rhinois, qui ont d'ailleurs tout remporté à l'exception d'une compétition par équipes où ils n'étaient pas représentés. Sébastien Wurth (Kodokan), Cyril Casinhas (Horbourg), Marine Henno (APTCM) et Céline Carbonnel ont encore été éblouissants.

En combat («kumité»), c'est à peu près le contraire, le Bas-Rhin ayant remporté tous les titres féminins — l'École de karaté Strasbourg a fait merveille — et cinq sur sept chez les hommes. Les Brumathois de Gilles Ihlé se sont souvent retrouvés pour les combats décisifs en face des Colmariens de Barbaros Mutlu.

Jonathan Milseck a pu prendre le meilleur sur Schouver en 84 kg, et Mike Voltat a remporté les «lourds», mais Cédric Koslowski a pris sa revanche dans l'open, et le KASE Brumath a remporté la couronne par équipes.

Les six meilleures de chaque catégorie vont maintenant se préparer pour les championnats interrégionaux, qui auront lieu le 8 mars à Sélestat, et seront qualificatifs soit pour les championnats se France «Élite», soit pour les «Honneur».

M.M.